

夢きりりⅡ

体験活動充実しています

運動会が終わっておよそ1ヶ月。学校ではいろいろな学習をしています。その中でも体験学習を各学年とも進めています。4、5年生は、宿泊体験学習でいわき海浜自然の家に行って砂の芸術や、磯遊び、アクアマリンふくしま見学などを行いました。4年生にとっては、初めての宿泊を伴う学習でしたが、みんなで協力して楽しく活動できたようです。2年生は、毎日おいしい給食を届けてくださっている高郷給食センターに行って給食を作る作業の様子を見学してきました。毎日、100人以上の給食を作っていることにとっても驚いていました。

体験学習は机上だけでは学ぶことのできないとても大切な学習です。「百聞は一見にしかず」これからも、できるだけ多くの体験活動に取り組みせていきたいと思えます。



砂の芸術に取り組む児童



磯遊びをする児童



大きな調理器具を使ってみる児童



2年生の給食センター見学



4、5年生の宿泊体験学習

生産者とのふれ合い給食

6月18日(火)いつも給食においしい野菜を提供くださっている生産者の方々と給食センター所長さん、JAよつばの方方を招待して「生産者とのふれあい給食」を行いました。いつもおいしい給食をいただいている子ども達は、生産者の方々と一緒に楽しく会話しながら給食を食べていました。

給食終了後、校長室に戻られた生産者の方からは、「普段、肉は食べないけど、今日はおいしくて食べてしまいました。」とお褒めの言葉をいただき、「今の、子ども達は、こんなにおいしい給食を食べられて幸せだね。」といった話もありました。これからも作ってくださっている人たちに感謝して給食を食べられるようにしたいものです。



いろいろな事故に注意

全国的に子ども達を巻き込んだ事件・事故や、熊などの危険生物の出没が、毎日のように報道されています。交通事故、不審者による被害事件、どれも子ども達の命に関わる重大なものばかりです。学校でも、事あるごとに指導していますが、子ども達にとっては「遠くで起こっていること。」といった感じ捉えているように見えます。「自分の命は自分で守る!」と、いつも話しています。ぜひ、子ども達が、事故や事件に巻き込まれないように、ご家庭でもご指導お願いいたします。また、自分の家の子供もだけでなく、高郷の子は、全員の我が家の子供もという意識で、区別なく声かけくださることが大切だと思いますので、合わせてお願いいたします。

